

# Les jeunes face au VIH



## Les 5 points clés

1

Les 15-25 ans représentent 12% des nouvelles découvertes de séropositivité (Au total, 6 000 personnes ont découvert leur séropositivité en 2015).

2

Les découvertes de séropositivité ont triplé en 10 ans chez les jeunes gays. Chez les HSH (hommes ayant des relations sexuelles avec des hommes), quelle que soit leur classe d'âge, l'exigence de responsabilité liée à la prévention ne fait plus l'unanimité.



3

98% des jeunes femmes ont été contaminées lors de rapports hétérosexuels ; 71% d'entre elles sont nées à l'étranger.

4

30 % des jeunes ont des représentations faussées de la maladie et de ses modes de transmission (ex : 22% estiment qu'il existe un traitement pour guérir du sida, ce qui est faux).

5

Le recours au préservatif lors du premier rapport sexuel a régulièrement augmenté depuis 25 ans, pour concerner aujourd'hui 90% des 15-25 ans (contre 14% en 1985). Mais les enquêtes montrent aussi que la probabilité d'utiliser un préservatif lors du premier rapport sexuel augmente avec le niveau d'études et baisse avec la précocité de ce premier rapport.